



## PRIMERA

## Materializan en 3de3 búsqueda de justicia

Una violación por parte de la policía fue el germen de la reforma constitucional de 3de3 contra la violencia, la cual fue publicada ayer en el *DOF*. / 6

## BREVES

## Se promulga la 3 de 3 en el *DOF*

En los primeros minutos de ayer se promulgó la reforma constitucional a los artículos 39 y 102, conocida como 3 de 3 vs la violencia, al ser publicada en el *Diario Oficial de la Federación*.

El cambio de reglas en los requisitos de elegibilidad será aplicable para las elecciones federales de 2024.

No podrán ser registrados candidato a cargo de elección popular, ni cargo o comisión en el servicio público, la persona que tenga sentencia por delitos contra la vida



Foto: Cuartoscuro

El 24 de mayo, la Comisión Permanente hizo declaratoria de constitucionalidad.

e integridad corporal; la libertad y seguridad sexual, violencia familiar o a la intimidad sexual. Tampoco quien sea persona deudora alimentaria morosa.

— Iyonne Melgar